

Kritische Online-Edition der Tagebücher  
Michael Kardinal von Faulhabers (1911–1952)

Tagebucheintrag vom 24./26. August 1948

Nachlass Faulhaber 10027, S. 102

Stand: 03.05.2024

***Hinweis***

*Die Bereitstellung von Inhalten der Kritischen Online-Edition der Tagebücher Michael Kardinal von Faulhabers im PDF-Format stellt lediglich ein Hilfsmittel für den Benutzer dar. Nicht alle in der Online-Fassung vorhandenen Informationen werden auch in der PDF-Fassung dargestellt. Bitte verwenden Sie daher für Zitationen ausschließlich die Online-Fassung unter [www.faulhaber-edition.de](http://www.faulhaber-edition.de)!*

Konferenz, 24. - 26.8. Hinfahrt über Würzburg - Neustadt, Saale - Gersfeld. Die Strecke bei Bischofsheim sehr schlecht, darum Rückfahrt über Hammelburg, Brückenau, hier aber noch viel schlechter. Auf der Hinfahrt in Würzburg bei der Artilleriekaserne von einem Neger gestellt, weil zu schnell gefahren, auf der deutschen Hauptwache: „Es bleibt bei einer Verwarnung“, auf der Rückfahrt in Nürnberg lange angehalten, weil falsche Straße gefahren, dann „wegen des Kardinals (?). Fahren's zu.“ Rückwärts fahren die beiden Schwestern Zahner. Pause bei Nürnberg. In Fulda ab 13.30 Uhr, in München 21.00 Uhr, ... in Fulda Max Jordan.